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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Laib, Paul     
Lenhard, Klaus Dr.   (Urkundsperson) 
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Rosenzweig, Kirstin     
Rudolf, Inge Dr.     
Schappert, Ingrid     
Schulz, Frank     
Schütrumpf, Otto     
Stahl, Gunther     
Wunderlich, Karlheinz A.   (Urkundsperson) 
Zorn, Horst     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
Westrich, Sissi     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Resolution "Keine Diskriminierung von Schülern der Goethe-Schule" (CDU) 
 
2. Resolution "Beibehaltung der erforderlichen Bundes-Haushaltsmittel zur Finanzie-

rung des Programmes Soziale Stadt" (CDU, Grüne) 
 
 
Anträge 
 
3. Friedhof Mainz-West (CDU) 
 
4. Fluglärmgutachten (CDU) 
 
5. Einfahrt Lerchenberg-Süd (CDU) 
 
6. Spielplatz Brahmsweg (CDU) 
 
7. Wärmeabrechnungen durch Fa. Favorit (SPD) 
 
8. Heckenrückschnitt (SPD) 
 
9. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
10. Seniorenwohnanlage (CDU) 
 
11. Bildungsfond Soziale Stadt (ödp) 
 
12. Ortsbildprägende Bäume (ödp) 
 
13. Intensive soz.-päd. Einzelbetreuung (ödp) 
 
14. Vermessungsarbeiten Mainzelbahn (SPD) 
 
15. Favorit-Verwaltung-GmbH (SPD) 
 
16. Pflege der Waldinseln (SPD) 
 
17. Satellitenschüsseln (SPD) 
 
18. Fragebogen zur Straßenbahn (SPD) 
 
19. Sachstandsberichte 
 19.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0808/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 19.2. Antrag 1279/2008 Ortbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg, Bündnis 90/DIE 
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GRÜNEN 
 19.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0801/2010 Bündnis 90/DIE GRÜNEN Ortsbei-

rat Mainz-Lerchenberg 
 19.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1422/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 19.5. Antrag Nr. 1421/2010 der CDU- Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 
 19.6. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1407/2010 SPD und 1433/2010  CDU 

Ortsbeiratsfraktion Mz-Lerchenberg 
 19.7. Antwort auf Anfrage 1412/2010 ödp 
 19.8. Antrag Nr. 1420/2010 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 
 19.9. Sachstandsbericht zu Antrag 1419/2010 CDU Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 19.10. Antrag Nr. 1407/2010, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg, SPD 
 
20. Mitteilungen und Verschiedenes 
 20.1. Bewertung von Maßnahmenvorschlägen zur Verwendung der Beiträge aus 

der Stellplatzablösesatzung 
 20.2. Blumenschmuckwettbewerb 
 20.3. Fahrkarten-Automat 
 20.4. Baumfällungen 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
21. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
22. Sachstandsbericht zu Antrag 1447/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 
23. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
24. Haushaltsmittel 
 
25. Fragebogen Tram 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, dass form- 

und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der  Tagesordnung beschließt man  mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme der TOP 19.8 bis 19.10. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 
 
Punkt 1 Resolution "Keine Diskriminierung von Schülern der Goethe-

Schule" (CDU) 
 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Dr. Lenhard begründeten Resolution stimmen alle im Ortsbeirat ver-

tretenen Parteien zu, so dass sie einstimmig verabschiedet wird. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Resolution "Beibehaltung der erforderlichen Bundes-

Haushaltsmittel zur Finanzierung des Programmes Soziale Stadt" 
(CDU, SPD, Grüne) 

 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Dr. Lenhard begründeten Resolution stimmen alle im Ortsbeirat ver-

tretenen Parteien zu, so dass sie einstimmig verabschiedet wird. Es wird noch ein-

mal darauf hingewiesen, wie wichtig das Programm „Soziale Stadt“ für den Ler-

chenberg ist, da es hier auch darum gehe, Fehler im Planungsbereich, die durch 

die Stadt Mainz hervorgerufen wurden, auszugleichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 3 Friedhof Mainz-West (CDU) 

hier: Verbesserung der Parkplatzsitzuation 
Vorlage: 2079/2010 

 
                                                                                                                                     

Dem von Herrn Dr. Lenhard begründeten Antrag wird ohne weitere Diskussion ein-

stimmig zugestimmt und die Verwaltung um weitere Veranlassung gebeten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Fluglärmgutachten (CDU) 

hier: Berücksichtigung Lerchenberger Belange 
Vorlage: 2080/2010 

 
                                                                                                                                     

Dem von Herrn Dr. Lenhard begründeten Antrag wird ohne weitere Diskussion ein-

stimmig zugestimmt und die Verwaltung um weitere Veranlassung gebeten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einfahrt Lerchenberg-Süd (CDU) 

hier: Verbesserung der Verkehrssicherheit 
Vorlage: 2081/2010 
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Dem von Herrn Dr. Lenhard begründeten Antrag wird ohne weitere Diskussion ein-

stimmig zugestimmt und die Verwaltung um weitere Veranlassung gebeten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Spielplatz Brahmsweg (CDU) 

hier: Pflege des Grundstücks durch die Wohnbau 
Vorlage: 2082/2010 

 

Herr Dr. Lenhard begründet den Antrag für die CDU, worauf Herr Wunderlich ent-

gegnet, dass die Arbeiten seitens einer von der Wohnbau beauftragten Firma be-

reits begonnen haben. 

 

Herr Dr. Rexrodt äußert rechtliche Bedenken im Hinblick auf die Zielsetzung des An-

trages. 
                                                                                                                                      

Nach kurzer Diskussion wird der Antrag auf die nächste Sitzung vertagt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Wärmeabrechnungen durch Fa. Favorit (SPD) 

hier: Zeitnahe Übermittlung 
Vorlage: 2086/2010 

 
                                                                                                                                     

Dem von Herrn Zorn begründeten Antrag wird ohne weitere Diskussion einstimmig 

zugestimmt und die Verwaltung um weitere Veranlassung gebeten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Heckenrückschnitt (SPD) 

hier: Bereich Lortzingstr./Brahmsweg 
Vorlage: 2087/2010 

 

Herr Zorn begründet den Antrag für die SPD und bittet die Verwaltung, falls das 

angesprochene Grundstück nicht im städtischen Besitz liegt, die Grundstücksei-

gentümer entsprechend anzusprechen. 

 

Besonders für die Schüler der Elisabeth-Dicke-Schule, die blind oder stark sehbe-

hindert sind, ist die Umsetzung der geforderten Maßnahme wichtig. 
                                                                                                                                      

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Einwohnerfragestunde 
 

- keine Fragen - 
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 10 Seniorenwohnanlage (CDU) 

Vorlage: 2083/2010 
 

Die anfragende Fraktion bittet, die fristgerecht eingereichte Anfrage schnellstmög-

lich zu beantworten. 

( Eingang der Antworten nach der Sitzung, Anlagen 1 + 1a ). 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Bildungsfond Soziale Stadt (ödp) 

Vorlage: 2088/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 16.11.10, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Wunderlich kritisiert die Antwort als unbefriedigend. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Ortsbildprägende Bäume (ödp) 

Vorlage: 2089/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 16.11.10, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Intensive soz.-päd. Einzelbetreuung (ödp) 

Vorlage: 2090/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 16.11.10, ohne Aktenzeichen. 

 

Herr Wunderlich bezeichnet die Antwort als lächerlich und mysteriös und bittet um 

wissenschaftliche Evaluierung. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Vermessungsarbeiten Mainzelbahn (SPD) 

Vorlage: 2091/2010 
 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der fristgerecht ein-

gereichten Anfrage (Nach der Sitzung eingegangene Antwort, Anlage 2). 
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Punkt 15 Favorit-Verwaltung-GmbH (SPD) 

hier: Fusion mit RWE 
Vorlage: 2092/2010 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der fristgerecht ein-

gereichten Anfrage. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 16 Pflege der Waldinseln (SPD) 

Vorlage: 2093/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 16.11.10, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 17 Satellitenschüsseln (SPD) 

Vorlage: 2094/2010 
 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der fristgerecht ein-

gereichten Anfrage. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 18 Fragebogen zur Straßenbahn (SPD) 

hier: Fragenbogen des Hr. Elsner 
Vorlage: 2095/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort der Ortsvorsteherin vom 18.11.10, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0808/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Barrierefreie Wegeverbindung 
Vorlage: 1660/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 06.09.10, Az.: 61.03. 
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Punkt 19.2 Antrag 1279/2008 Ortbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg, Bündnis 

90/DIE GRÜNEN 
Änderung der Tarifgrenze im RMV/RNN, um die Haltestelle "Ober-
Olm Forsthaus" zum Stadttarif zu erreichen. 
Vorlage: 1362/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 23.08.2010, Az.: 68 20 04. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0801/2010 Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
hier: Fußgängerüberweg Essenheimer Str. 
Vorlage: 1111/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 21.09.10, Az.: 68. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1422/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Private Rundflüge vom Flugplatz Mainz-Finthen 
Vorlage: 1803/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 08.10.2010, ohne Akten-

zeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.5 Antrag Nr. 1421/2010 der CDU- Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Lerchenberg 
Beseitigung Winterschäden 
Vorlage: 1900/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 26.10.10, Az.: 70 11 00. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.6 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1407/2010 SPD und 1433/2010 CDU 

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 
hier: Forststraße Ober Olmer Wald (SPD), Sperrung Forststraße 
(CDU) 
Vorlage: 1816/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 25.10.10, Az.: 68. 
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Punkt 19.7 Antwort auf Anfrage 1412/2010 ödp 

hier: Gesundheitszentrum 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 03.09.10, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.8 Antrag Nr. 1420/2010 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Lerchenberg  
Parkverbot vor Turnhalle B und ehemalige Grundschule 
Vorlage: 2044/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 10.11.10, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.9 Sachstandsbericht zu Antrag 1419/2010 CDU Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Einrichtung eines Freizeitplatzes/einer Spielarena vor der ehe-
maligen Grundschule 
Vorlage: 2118/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. IV vom 15.11.10, Az.: 51 00 01.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 19.10 Antrag Nr. 1407/2010, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg, SPD 

hier: Vandalismus auf der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg 
Vorlage: 2162/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 17.11.10, Az.: 32 24 11. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 20 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 20.1 Bewertung von Maßnahmenvorschlägen zur Verwendung der Bei-

träge aus der Stellplatzablösesatzung 
Vorlage: 2000/2010 
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Kenntnisnahme der Beschlussvorlage des Dez. V vom 09.11.10, Az.: 68 50. 

 

Der Ortsbeirat begrüßt ausdrücklich, dass unter den Maßnahmenvorschlägen die 

Schaffung einer P+R-Anlage im Bereich des B-Planes „Südlich der L 426 - Birn-

baumsgewann“ mit vorgesehen ist und bittet, diese auch umzusetzen. 
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 20.2 Blumenschmuckwettbewerb 

hier: Prämierung 17.11.10 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 13.09.10, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 20.3 Fahrkarten-Automat 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 08.11.10, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 20.4 Baumfällungen 
 

Die Vorsitzende informiert über alle im Ortsbezirk vorgesehenen Baumfällungen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. A. Stahl                                                                gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Dr. K. Lenhard 
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 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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